

HORARIOS **MISAS**

Parroquia Ntra. Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30 y 11 horas

Tardes: 19 horas.

Sábados:

Mañanas: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Diariamente (de lunes a viernes):

A las 13 del mediodía

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial:

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas).

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los *domingos*, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana).

Despacho de Cáritas

(tlfno nuevo. 91 6507420) Se atiende en las Esclavas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana

Horario de Confesiones:

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde.

También habrá confesión siempre que se solicite.

ANTE EL DOLOR Y LAS **SITUACIONES DIFÍCILES**

Señor, ayúdame a ser un cristiano tan consciente, que me dé cuenta de mis propias limitaciones; tan valiente, que no me hunda ante las inevitables dificultades de la vida; y tan humilde que llegue a descubrir que sin Ti nunca sabré llevar mi cruz de cada día

Haz, Señor, que cuando me llegue el dolor o la prueba, no la mire nunca como un castigo que Tú me envías, sino como una oportunidad que me brindas de poderte demostrar que mi amor es serio y que soy consecuente con la fe que profeso.

Que el dolor, Señor, me haga cada vez más maduro como persona y como cristiano; que me haga más comprensivo con los demás; que me haga más amable, más tierno, más humano.

Que cuando el dolor llegue a mi puerta, lejos de hacerme el mártir o de tomar actitudes de víctima propiciatoria, sepa repartir paz y alegría en medio de los que me rodean.



C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas
(Madrid) Tlfno: 91 662 62 24.
www.archimadrid.es/nsmoraleja



SUMARIO:

Carta del Párroco	1
Los santos de cada día	2
El Papa en Tierra Santa	2
Celebración de la Unción de los enfermos	3
Mercadillo benéfico	3
Un amor que no puede destruirse	3
Horarios: Misas, despacho parroquial y Caritas	4
Confesiones	4
Ante el dolor	4

INFORMACIÓN

ACCIÓN

DE LA PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA

MAYO 2009
SEGUNDA QUINCENA

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Estos últimos días el Santo Padre ha estado otra vez en el foco de la noticia por su visita a Tierra Santa. Su voz, de nuevo, ha aparecido clara, nítida, mostrando con caridad, pero no con menos contundencia, la verdad acerca del hombre y la realidad en la que el hombre se ve inmerso. Casi al tiempo se intentaba ridiculizarlo con una iniciativa parlamentaria, porque no era muy de recibo que en África, hubiera defendido la fidelidad y dijera que el preservativo no era la solución adecuada para abordar el problema del sida. Es curioso que algunos se hayan escandalizado de esta postura y el propio gobierno se crea en la necesidad de aportar como si esa fuera la "verdadera ayuda al desarrollo", una buena remesa de preservativos. Analicemos la situación: en todos esos lugares que no forman parte de los circuitos turísticos, allí donde la pobreza se mastica, allí donde hay un hospital donde se atiende a los leprosos, a las personas con sida, allí hay un misionero, una misionera, una monjita católica que hace lo que Dios le invita a hacer: amar a esa persona que requiere su cariño y su atención sin preguntar nada más. Es lo que hizo la Madre Teresa de Calcuta, es lo que ha hecho siempre la Iglesia y seguirá siempre haciendo. ¿Dónde están los progresistas que pretenden dar lecciones al Papa, a la Iglesia y los católicos? Decía un periodista a alguien que criticaba al Papa y la Iglesia: ¿sabes quién te cuidará a ti si contraes el sida? Pues muy fácil: una monja católica.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de Mayo. *Sábado de la Quinta Semana del Tiempo de Pascua. Santa Gema Galgani, virgen (1878-1903). San Juan Nepomuceno, mártir (c.a. 1345-1393), San Honorato. Santa Margarita de Cortona.*

17 de Mayo. *Domingo de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Pascual Bailón, confesor (1540-1592).*

18 de Mayo. *Lunes de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Juan I, papa y mártir (+ 526).*

19 de Mayo. *Martes de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Pedro Celestino, papa (1215-1296), Santa Claudia.*

20 de Mayo. *Miércoles de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Bernardino de Siena, confesor (1380-1444).*

21 de Mayo. *Jueves de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Andrés Bobola, mártir (1591-1657), Santos Cristóbal Magallanes y compañeros mártires.*

22 de Mayo. *Viernes de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. Santa Joaquina Vedruna (1783-1854), Santa Rita de Casia (1381-1457).*

23 de Mayo. *Sábado de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Crispín de Viterbo, confesor (1668-1750), San Juan Bautista de Rossi, presbítero (1698-1764), San Desiderio.*

24 de Mayo. *Domingo de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. Solemnidad de la Ascensión del Señor. Nuestra Señora de la*

Estrada, Nuestra Señora Auxilio de los cristianos. San Vicente de Lerins, confesor (+ c. a. 445-450).

25 de Mayo. *Lunes de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. Nuestra Señora del Puy. San Beda el Venerable, presbítero y doctor de la Iglesia (673-735), Santa María Magdalena de Pazzi, virgen (1566-1607), San Gregorio VII, papa (c. a. 1020-1085).*

26 de Mayo. *Martes de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. San Felipe Neri, fundador (1515-1595), Santa Mariana de Jesús de Paredes, virgen (1618-1645).*

27 de Mayo. *Miércoles de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. San Agustín de Cantorbery, arzobispo, (+ 605).*

28 de Mayo. *Jueves de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. San Germán, obispo (+ 576), Nuestra Señora de Hormuez. San Justo, obispo*

29 de Mayo. *Viernes de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. Santa Restituta, y Santos Voto y Félix, eremitas (s. VIII).*

30 de Mayo. *Sábado de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. San Fernando III, rey (c. a. 1198-1252), Santa Juana de Arco, mártir (1412-1431).*

31 de Mayo. *Domingo de Pentecostés. Fiesta de la Visitación de Nuestra Señora a su prima Santa Isabel.*



EL PAPA EN TIERRA SANTA

El Santo Padre no se "arruga" ante los retos y ha estado en Tierra Santa. Un viaje difícil al que hemos tratado de acompañarle los hijos de la Iglesia. Es una alegría, que nos llena de esperanza, que la voz del Vicario de Cristo resueñe otra vez en los caminos de Palestina. Sin embargo, no ha sido fácil. Es evidente que las verdades incómodas. No siempre se está dispuesto a escuchar al que las dice, aunque las diga imponiéndolas, sino proponiéndolas. Desde un primer momento aclaró lo que iba a ser la columna vertebral de sus intervenciones: la paz. Ha hablado de la libertad religiosa, ha hablado de la dignidad de la mujer, ha



hablado de la vergüenza que supone levantar muros en un tiempo en que ha de predominar la unión entre los pueblos. Y ha lanzado ese mensaje de entendimiento entre las religiones, que no pueden escudarse en las diferencias, sino en lo que une.

CELEBRACIÓN DE LA UNCIÓN DE LOS ENFERMOS

El día **29 de mayo, Viernes, en la Misa de la tarde**, tendremos en nuestra parroquia una **CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA UNCIÓN DE LOS ENFERMOS**.

Hay personas que cuando se habla del Sacramento de la Unción de los enfermos se asusta, porque parece que es el sacramento de los que están a punto de morir. Y no es así.

¿En qué consiste, entonces? Es un modo concreto de que las personas mayores, las personas que están pasando un momento delicado de salud, las que tienen que pasar por el quirófano..., reciban la gracia de este sacramento.

¡Qué alegría da que Dios nos otorgue esa fuerza en esas circunstancias de mayor debilidad física. Es la manera de ofrecerle a Dios la oportunidad de estar con nosotros y poder verlo todo sin miedos, con la naturalidad de los hijos de Dios.

Os lo decimos con tiempo para facilitar las cosas. Si hay alguna persona que no puede acercarse a la Iglesia y quiere recibir el sacramento, puede ponerse en contacto con nosotros y trataremos de recogerlo.



MERCADILLO BENÉFICO DE CARITAS



Los próximos días **23 y 24 de Mayo** en la Plaza de la Artesanía de Alcobendas, tendrá lugar un **MERCADILLO BENÉFICO con horario ininterrumpido de 11 a 21 horas**. Habrá artículos de todo tipo, y un bar para poder "refrescarse". Ojalá que esté muy concurrido y podamos atender con ello a muchas personas. Os damos las gracias anticipadamente.

UN AMOR QUE NO PUEDE DESTRUIRSE

Un hecho extraordinario se produjo, en México, durante la mañana del 14 de diciembre de 1921, cuando la Basílica de Guadalupe se encontraba vacía de feligreses. Luciano Pérez, un obrero de la construcción, entró en la iglesia llevando un ramo de flores muy grande, proporcionado a su enorme tamaño. De haberse encontrado en aquellos momentos algún observador en la basílica, quizá se hubiera sorprendido de que llevara el ramo con las dos manos y los músculos contraídos, dada la extraordinaria fuerza física que se le atribuía; tanta fuerza tenía, se decía, que le permitía arrojar con facilidad un ladrillo hasta el tercer piso de una casa en construcción. En efecto, le pesaba tanto porque el interior del ramo contenía una pesadísima carga de dinamita. Luciano Pérez, subió las gradas del altar y depositó a los pies de la Virgen de Guadalupe la ofrenda floral. Se marchó y poco después explotó el potentísimo artefacto. El mármol de las gradas del altar quedó hecho añicos, los candelabros y objetos de metal se doblaron y retorcieron como si fueran de goma, todos los cristales se rompieron incluidos los de los edificios vecinos, pero el cristal de la Virgen de Guadalupe ni siquiera se agrietó: "Este hecho -concluyen los expertos- no puede ser explicado científicamente". ¿Por qué Dios quiere estos hechos milagrosos? Para decirnos bien claro que la Virgen existe y que el amor de los cristianos hacia Ella nada podrá destruirlo.

